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会  議  録 

平成２３年度第４回 

社会教育委員の会議 

日

時 

平成２３年８月２４日(水) 

午後１時 30分～３時 30分 

場

所 

小金井市役所第二庁舎 

８階８０１会議室 

事務局 小金井市教育委員会生涯学習課 

出 

席 

者 

委 員 

 

その他 

 

事務局 

伊藤、浦野、倉持、小林、佐野、田尻、樹、中村、本川、本多 各委員 

欠席 倉持委員 

千賀スポーツ振興係長、佐藤庶務係長(図書館)、山﨑庶務係長(公民館) 

 

林生涯学習係主事 

傍聴の可否 ◎可 ・ 一部不可 ・ 不可 傍聴者数  ０人 

傍聴不可・一部不可の場合の理由  

１．協議事項 

（１）第２５期小金井市社会教育委員の会議のまとめについて 

（本川議長） 

 平成２３年度第４回社会教育委員の会議を開催する。配付資料の確認をお願いする。 

（事務局） 

 では、お手持ちの資料を確認させていただく。事務局と委員で配付資料が違うが、上

から確認をしていく。１番上に平成２３年度第４回社会教育委員の会議次第が置いてあ

る。伊藤副議長より、「小金井市生涯学習支援センターの創設に向けて」というＡ４縦

型の資料がある。「第１２期小金井市図書館協議会委員の推薦について」という縦型の

資料がある。「小金井市図書館協議会（第１２期）市民公募委員を募集します」という

資料がある。関東甲信越静社会教育研究大会、一番上に「東日本大震災からの」と入っ

ている文書ある。「小金井市社会教育委員（第２６期）概要」という資料がある。「小金
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井市公民館運営審議会（第３１期）概要」という資料がある。「小金井市の防災計画に

ついて」の資料がある。なお、委員の皆様には、『月刊公民館』ナンバー４００、あと

第３回社会教育委員の会議の校正原稿を机上に配付しているので、よろしくお読みいた

だきたい。以上である。 

（本川議長） 

 不足のものはないだろうか。本日は生涯学習部の管理職は全ていないのか。 

（事務局） 

 本日は厚生文教委員会により、部長以下管理職が全員欠席となっている。かわりに各

課、各館の係長級での対応となっている。よろしくお願いしたい。 

（本川議長） 

 よろしくお願いする。では、協議事項、「第２５期小金井市社会教育委員の会議のまと

めについて」。これは小委員会を３回通じて、本会議でも報告し今期のまとめができれ

ばという意図で作成したものである。伊藤副議長から説明をお願いする。 

（伊藤副議長） 

 まず、お手元の「小金井市生涯学習支援センター創設に向けて」第２５期をご覧いた

だきたい。章立ては、「はじめに」、次が「目的」、それから「計画策定」、「センターの

必要性」、３ページ目が、だれにとって必要なのかということと、実際にやるとしたら、

センターの規模とか施設はどの程度のスペースがあればいいのかということである。４

ページ目が、いわゆる計画ステップである。東小金井北口のほうでは区画整理が行われ、

時期的には非常にいい時ではないかということもあって、これはあくまでも仮称である

が、小金井市の生涯学習支援センターなるもの、ベースは団体とか個人とかいろいろな

教育機関とかの横のつながり、ネットワークを構築しようというのが趣旨である。全体

としてはあまりに大きな話なのでよく内容を審議して頂きたい。 

 

（２）第２６期小金井市社会教育委員への引き継ぎ事項について 

（本川議長） 

 次の２番、「第２６期小金井市社会教育委員への引き継ぎ事項について」であるが、今

回は新規の委員は１名なので特に正式な引き継ぎ事項の確認は行わない 

 

（３）第１２期小金井市図書館協議会への出向委員の選任について 

 それでは、３番に移らせていただく。「第１２期小金井市図書館協議会への出向委員の

選任について」ということである。 

 今期は浦野委員にお願いしているが、どなたがお願いできないか。 

（小林委員） 

 現在、私はどこにも出向していないので、地域ネットワークづくりとか三者間の大事

なものであろうし、引き受けさせていただく。 

（本川議長）皆様、いかがか。 
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（ 拍  手 ） 

（小林委員）よろしくお願いする。 

（本川議長）ありがとう。 

 

（４）関東甲信越静社会教育研究大会への出席委員の選任について 

 では、４番に移る。「関東甲信越静社会教育研究大会（茨城大会）への出席委員の選任」

ということだが、今回は当初と日程等が変更となったとのことだが。 

（事務局） 

 当初、震災前には水戸市で会議を実施する予定で、２日間にわたって分科会なども予

定されていたが、震災の影響を受け大会規模を縮小して、場所を変更し実施される。出

席委員を２名決めて頂きたい。 

（協議の結果、伊藤委員と小林委員が選ばれる。） 

（本川議長） 

 では、伊藤委員と小林委員にお願いする。 

 

２．報告事項 

（１）都市社連協理事会の報告について 

（本川議長） 

報告事項に移らせていただく。都市社連協理事会については私から報告する。７月２

８日の３時半から多摩市役所で行われた。審議内容は全て滞りなく了承された。また１

０月２２日土曜日の１４時から、三鷹産業プラザで第５ブロック研修会が実施される。

幹事市は三鷹である。 

 

（２）第２６期小金井市社会教育委員の委嘱について 

 それでは、（２）第２６期小金井市社会教育委員の委嘱についてである。事務局から

説明をお願いする。 

（事務局） 

 ご覧頂いている小金井市社会教育委員（第２６期）候補者の名簿についての説明を

する。第２６期の社会教育委員の候補者名簿についてだが、昨日８月２３日の第９回

の教育委員会において、議案第２６号小金井市社会教育委員の委嘱についてを提案し、

原案どおり可決された。任期は、平成２３年９月９日から平成２５年９月８日までの

２年間で定数は１０名である。社会教育関係団体については１０団体から推薦があっ

て、選考会議において３名の方を候補者として選考した。次に、市民公募についてで

ある。５人の方からご応募いただき、論文及び面接による選考を行い、３名の方を候

補者として選考した。委員の概要について、裏側をごらんいただきたい。男女の別で

あるが、男性が４名、女性が６名である。平均年齢は５６.４歳となった。委員歴は新

規が１名、２期目が４名、３期目が５名となっている。委嘱状については、第２６期
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第１回の会議において交付したいと考えている。以上である。 

 

（３）第３１期小金井市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（山﨑公民館庶務係長） 

 第３１期公民館運営審議会委員は、本年９月８日をもって任期満了となったことに

伴って、第３１期の公運審委員１０名の選出を行った。内容については、４月２５日

に各団体・機関に推薦依頼をして、５月２４日の選考会議において１０名のうち７名

の委員を選出している。また、６月１日号の市報で残りの３名の方を市民公募して、

６月３０日の１次選考及び７月１５日の２次選考会議で選出している。一応ご応募い

ただいたのは６名、そこから１次選考、２次選考で絞って３名選ばせていただいた。

任期については、社会教育委員と同様、ことしの９月９日から２５年の９月８日とな

っているが、私どもの審議会は、一応９月１６日に委嘱状の伝達式で第１回の審議会

を予定しているので、その際に交付する予定である。以上である。 

 

（４）スポーツ祭東京２０１３小金井市実行委員会について 

（千賀スポーツ振興係長） 

 スポーツ祭東京２０１３については、本日は、去る７月２７日の水曜日、萌え木ホ

ールにて、スポーツ祭東京２０１３小金井市実行委員会設立総会及び第１回総会を開

催したので、口頭でご報告させていただく。初めに、設立総会は、実行委員７４名中

５３名ご出席をいただき、委任状が１２名であった。この社会教育委員の会議からは、

本川議長にご出席をいただいた。この場を借りて御礼申し上げる。設立総会では、小

金井市実行委員会を設立すること、実行委員会の会則、実行委員会の委員、役員等の

選任について審議し、ご承認をいただいた。引き続き行われた第１回総会では、小金

井市開催方針、平成２３年度事業計画、常任委員会への委任事項について審議し、ご

承認をいただいた。今後は、スポーツ祭東京２０１３へ向けて実行委員会による競技

運営、式典に関することなどについての審議を行ってまいる。引き続き、スポーツ祭

東京２０１３成功に向けてご協力を賜るようよろしくお願い申し上げる。 

（本川議長） 

ありがとう。何かご質問あるか。スポーツ祭東京２０１３については、皆さん、ご存

じであるか。 

（千賀スポーツ振興係長） 

 小金井市では弓道とバスケットボールの競技会を開催をすることになった。 

 

（５）その他 

（本川議長） 

 その他について、事務局のほうからあるか。 

（事務局） 
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 「第１部災害に強い小金井市を目指して」と書かれた資料をご覧いただきたい。前

回の会議において、中村委員より、市の防災計画について出せるような資料があれば

ご提出いただきたいという依頼を受けて提出するものである。本日は資料のご提出の

みさせていただく。以上である。 

（本川議長） 

 ありがとう。 

（佐藤図書館庶務係長） 

 小金井市立図書館の庶務係長をしている佐藤である。平素から図書館運営に対して

皆様のご協力いつも感謝している。本日は、１２期の選任をご協議いただいてありが

とう。また、ご快諾していただいてありがとう。今後ともよろしくお願いする。以上

である。 

（本川議長） 

 では、第４回社会教育委員の会議を終了する。 

 この後、第２５期のまとめについて話し合いを持つので、各委員は引き続きお願い

する。 

 

以上 


